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平成２５年第４回定例会 一般質問発言通告一覧表 

 

質問 

順位 

質 問 者 

（質問方法） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 

１ ３番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市長が所信とし

て述べた，図書館行

政日本一に向けた

現状と今後の方針

について問う 

①水海道地区にある図書館について

は，年々増え続ける蔵書，駐車場不

足，老朽化等，多くの問題を抱えて

いるが，今後どのような方向で図書

館の運営を考えていくのかを問う。 

教育委員会 

②石下地区には図書館に値するような

場所が存在しない。合併後の石下地

区の図書館行政について，さらに石

下地区に新たな図書館を建設する考

えはあるかを問う。 

市長 

③石下地区に建設が無理な場合に，暫

定的に既存の建物を利用し，石下地

区に図書館の分館を設置する考えは

あるか。 

市長 

２ 当市で希望者に

実施している甲状

腺機能検査の結果

について，その結果

の分析・評価ならび

に今後の対応につ

いて問う 

①検査結果について，当市の評価の詳

細を問う。 

保健福祉部 

②今後，検査をどのように継続してい

く考えかを問う。 

保健福祉部 

③検査費用の一部助成について問う。 保健福祉部 

３ 市内の大型構造

物の解体等に伴い，

地域住民の健康を

守るために，行政は

どのような取り組

みを行っているか

を問う 

①公共の施設ではない大型構造物を解

体する場合 

特に危険な石綿等を使用している建

物の解体作業を行う場合には，行政

としてはどのような基準を設けてい

るのかを問う。 

市民生活部 

②石綿による健康被害と環境汚染を防

止するための当市の取り組みを問

う。 

市民生活部 

③構造物の解体時に発生すると予測さ

れる諸問題等を条例として具体的に

定める考えはあるかを問う。 

市民生活部 
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２ １１番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・ 

   答弁） 

１ 高崎坂東線の通

学路について 

①整備状況について。 都市建設部 

２ 石下中学校グラ

ウンドの防球ネッ

トについて 

①防球ネットの不具合について。 教育委員会 

３ ９番 

吉原 光夫 

議   員 

（総括質問・ 

 一問一答） 

１ 十一面山の位置

づけについて 

①十一面山はこれまで市民団体が中心

になって整備，維持，管理をしてき

たが，将来に向けて安定的に保全し

ていくには，市の管理下に置いて市

と市民とが協働のもとに活動してい

くのが好ましいと思うがどうか。 

市民生活部 

２ 石下中学校の野

球施設について 

①石下中野球グラウンドの防球ネット

を越えてボールが道路上に飛び出

し，非常に危険である。その対策を

どう考えるか。 

教育委員会 

②ダックアウトについて。 教育委員会 

４ １０番 

中島 亨一 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 土曜チャレンジ

スクールの開校に

ついて 

①子供達の自主的な学習，スポーツ，

文化活動の推進。 

教育長 

２ 行財政改革と職

員定数削減に伴う，

業務の効率化のた

めの総合相談窓口

の設置 

①行財政改革と退職職員の有効活用。 企画部 

総務部 

５ ７番 

中村 博美 

議   員 

（一問・一答） 

１ 三妻小学校屋内

運動場漏水対応に

ついて 

①平成２５年度当初予算，小学校費の

中に工事請負費諸工事費が計上さ

れ，夏休みに工事をするとの話はど

うなったか尋ねる。 

教育委員会 

２ 公園管理除草作

業方法の取り決め

について 

①除草作業の方法は委託業者に任せて

いるのか，それとも取り決めがある

か尋ねる。 

都市建設部 

３ 水海道シティハ

イツ集会室の清掃

について 

①清掃方法と清掃道具の管理はどこが

とり行っているか尋ねる。また，管

理のチェックはどこが行っているか

尋ねる。 

都市建設部 
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４ 住基カードの発

行について 

①住基カード（顔写真付）は公共機関

でも本人証明書として使用できる

か。 

市民生活部 

②年代別発行者数を尋ねる。 市民生活部 

③発行者数が尐ないと聞くが，問題点

は何か尋ねる。 

市民生活部 

６ ５番 

倉持  守 

議   員 

（一問・一答） 

１ 菅生沼黄金地区

の課税額の見直し

について 

 総務部 

２ 予約型乗合交通

の利用状況と今後

の運営のあり方を

問う 

①乗合交通の利用状況は１日平均１０

０人位のようであるが，執行部が考

えている利用目標はどれくらいか。 

企画部 

②どうすれば利用しやすくなるか，ど

のような改善策を行っているか。 

企画部 

３ 庁用バスの利用

状況について問う 

 企画部 

７ １７番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

１ 合併特例債の事

業の減尐に伴う減

額による活用計画

の見直しと，使用期

間延長による事業

計画について 

①合併特例債の交付税措置による市の

負担割合と事業期間の２回にわたる

延長の説明を具体的にお願いした

い。また，後日議員各位にも特例債

について理解しやすい形の資料を作

成し配布願いたい。 

企画部 

②特例債１６９億８４１万の全体事業

費の９５％，１６０億６２９０万円

が割り当てられ，その７５％程度の

事業費で事業を実施する計画でスタ

ートした。その後，震災被災自治体

として事業期間の大幅延長，そして

各種公共事業の補助対象により未執

行予定額が多額となり，また，事業

期間も大幅に延長されることから，

特例債事業の見直しが必要となる。

見直しについては，公共施設の耐震

化をはじめ，特に要望の多い生活道

路の改修に予算化を願いたい。 

企画部 

２ 当初計画したに

ぎわい再生事業用

地の活用方法と市

政運営について 

 都市建設部 
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３ 農業問題と自給

率について 

 産業労働部 

８ １番 

金子 晃久 

議   員 

（一問・一答） 

１ 「公共施設の運用

方針」について 

①現在，様々な施設（庁舎，学校，集

会施設，公民館等）が老朽化を迎え

ている。このような状況で建て替え

あるいは廃止，統合といった公共施

設の運用方針や，計画はあるか。 

企画部 

２ 「常総きぬ川花火

大会」について 

①各地で花火大会での事故が多発して

いるが，今回の開催に伴い，どのよ

うな安全対策が取られたか。 

産業労働部 

②花火大会の開催予算と，経済効果を

伺う。 

産業労働部 

９ １８番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 防災・治水対策に

ついて 

①グリーンヒル団地内の治水対策の見

直しについて。 

都市建設部 

②坂巻樋管の改修について。 都市建設部 

２ 公共下水道につ

いて 

①第３次工区見直しについてと既存設

置区画の早期需要開始させるための

補助金の導入について。 

都市建設部 

②大生郷特定公共下水道の一般住宅用

下水道への転換策は。 

都市建設部 

３ 河川の除草対策

についての一考察 

①堤防の除草ばかりでなく川底，また，

堤防の側面に繁茂する雑木の除去に

ついて。 

都市建設部 

②「失対事業」並の除草作業事業体の

創出。 

都市建設部 

１０ １４番 

石川 栄子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 生活保護行政に

ついて 

①生活保護基準引き下げに伴う，各世

帯への影響について伺う。 

保健福祉部 

②就学援助が受けられなくなる家庭に

ついての市の対応を伺う。 

教育委員会 

③自立支援医療の負担上限額の段階区

分が変わることについて，市独自の

軽減策について伺う。 

保健福祉部 

④生保・低所得者に対してエアコン設

置の補助を求める。 

保健福祉部 

２ 平和行政につい

て 

①憲法９６条改定についての市長の見

解を求める。 

市長 

②新庁舎に「非核宣言都市」を標榜す

る印としての看板等の設置を求め

る。 

企画部 
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３ 公共交通につい

て 

①公共交通として，市民の足として，

小型バスによる運行を求める。 

企画部 

１１ ８番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 異常気象による

水害対策について 

①例えば，想定外の降雨量の日々，道

路・宅地への浸水，河川の氾濫等。 

市民生活部 

２ 当市の財政見通

しと，圏央道ＩＣ周

辺開発進捗状況に

ついて 

①財政確立への取り組みを具体的に。 企画部 

②インターチェンジ周辺整備計画と進

捗について伺う。 

都市建設部 

１２ １６番 

水野  昇 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市の将来に

向かった展望と活

性化の方策（一端）

について 

①常総市鬼怒川西側地区，県道（鹿小

路細野線）の進捗状況と予定される

高崎坂東線の方針と大生郷工業団地

と接続する古間木地区農用地の活用

について。 

都市建設部 

②圏央道ＩＣ周辺の市としての取り組

み状況について。 

都市建設部 

③旧石下地区豊田城周辺の公用地活用

の方針方策について。 

企画部 

１３ １５番 

風野 芳之 

議   員 

（一問・一答） 

１ 公立（市立）幼稚

園の今後について 

①設立以来４０数年経過した幼稚園，

園舎，設備等大変古くなり，今後の

幼稚園のあり方について方針が見え

ていない。どのような考えか。 

教育委員会 

１４ ４番 

小林  剛 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 市民会館の建設

について 

①市民会館の建設計画はあるか。 市長 

２ 報徳銀行につい

て 

①解体か，修復か。 産業労働部 

 


